

I. COMUNIDAD AUTÓNOMA

1. DISPOSICIONES GENERALES

Consejería de Economía y Hacienda

6458 Orden de 10 de mayo de 2005, de la Consejería de Economía y Hacienda, por la que se aprueba el programa de materias específicas de las pruebas selectivas para ingreso en la Administración Pública Regional en el Cuerpo Superior Facultativo, Opción Paleontología.

Habiéndose creado la opción de Paleontología dentro del Cuerpo Superior Facultativo de la Administración Regional se hace necesario la elaboración del programa de materias específicas que ha de regir para la citada opción en las pruebas selectivas que en su caso se convoquen.

En su virtud, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 11.2 h) del Decreto 57/1986, de 27 de junio, de Acceso a la Función Pública, Promoción Interna y Provisión de Puestos de la Administración Regional, y en uso de las facultades que me confiere el artículo 12 de la Ley de la Función Pública de la Región de Murcia, cuyo Texto Refundido ha sido aprobado por Decreto Legislativo 1/2001, de 26 de enero,

Dispongo

Artículo 1.

Aprobar el programa que incluye las materias específicas de las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo Superior Facultativo, Opción Paleontología, y que figura como Anexo de la presente Orden. Dicho programa regirá tanto para el sistema de acceso libre como para el de promoción interna.

Artículo 2.

El programa de materias específicas aprobado por esta Orden regirá en las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo y Opción indicada, que se convoquen a partir de la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia».

No obstante, si la evolución legislativa o las necesidades de funcionamiento de los servicios de la Administración Regional así lo aconsejan, en las convocatorias se podrán introducir las modificaciones concretas que resulten necesarias.

Murcia, 10 de mayo de 2005.—La Consejera de Economía y Hacienda, **Inmaculada García Martínez**.

Anexo

Programa de Materias Específicas

Cuerpo Superior Facultativo, Opción Paleontología

Tema 1. Estrategias de carácter internacional destinadas actualmente a la protección y conservación del Patrimonio Geológico y Paleontológico. El proyecto Geosites.

Tema 2. Las competencias del Estado y de las Comunidades Autónomas en materia de Cultura.

Tema 3. Evolución de la legislación española sobre el Patrimonio Cultural.

Tema 4. Los Bienes de Interés Cultural. Problemática de su aplicación a los bienes paleontológicos.

Tema 5. El yacimiento paleontológico de la Sierra de Quibas (Abanilla) como Bien de Interés Cultural.

Tema 6. La protección de los bienes inmuebles integrantes del Patrimonio Histórico. Categorías de protección y régimen de los bienes protegidos.

Tema 7. La protección de los bienes muebles integrantes del Patrimonio Histórico. Categorías de protección y régimen de los bienes protegidos.

Tema 8. El hallazgo casual. Concepto general. Procedimiento administrativo.

Tema 9. El Patrimonio Paleontológico en la Ley 4/1989, de Conservación de los Espacios Naturales y de la Flora y Fauna Silvestres.

Tema 10. Legislación española sobre el Patrimonio Paleontológico. Evolución y desarrollo en las diferentes Comunidades Autónomas.

Tema 11. Legislación sobre Patrimonio Histórico y Cultural de aplicación en la Región de Murcia. Conceptos generales y aplicación de las figuras de protección sobre Patrimonio Paleontológico.

Tema 12. Concepto legal y régimen jurídico de excavaciones y prospecciones en la legislación de aplicación sobre Patrimonio Histórico y Cultural en la Región de Murcia.

Tema 13. Medidas de fomento, infracciones y sanciones contempladas en la legislación de aplicación sobre Patrimonio Histórico y Cultural en la Región de Murcia.

Tema 14. Competencias y órganos gestores de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia en materia de Patrimonio Cultural Paleontológico. Tema 15. El Plan de Estructuración de la Protección del Patrimonio Paleontológico Regional de 1998. Justificación y objetivos.

Tema 16. La gestión del Patrimonio Paleontológico de la Región de Murcia. Principales líneas de actuación.

Tema 17. La Paleontología Preventiva. Estado actual y metodología de intervención y gestión.

Tema 18. La protección de los yacimientos paleontológicos murcianos a través del planeamiento territorial. Normativa de protección paleontológica.

Tema 19. Evaluación y catalogación del Patrimonio Paleontológico de Murcia. Tema 20. La Carta Paleontológica Regional: objetivos, contenido y situación actual.

Tema 21. Caracterización del Patrimonio Paleontológico inmueble: criterios de valoración científicos, socioculturales y socioeconómicos. Identificación y aplicación a nivel regional.

Tema 22. Los museos y colecciones paleontológicas en la Región de Murcia.

Tema 23. Protección y conservación de colecciones paleontológicas.

Tema 24. Riesgos y deterioro del Patrimonio Paleontológico. El expolio. Medidas preventivas y principales zonas de riesgo en la Región de Murcia.

Tema 25. Experiencias de interés relativas a la utilización científica, didáctica y turística del Patrimonio Paleontológico de la Región de Murcia.

Tema 26. La evaluación de impacto ambiental. Aplicación al Patrimonio Cultural y Paleontológico.

Tema 27. El Patrimonio Geológico. Concepto y antecedentes en España.

Tema 28. El Patrimonio Geológico de la Región de Murcia.

Tema 29. El Patrimonio Paleontológico. Su protección. Concepto y antecedentes en España.

Tema 30. El tratamiento del Patrimonio Paleontológico en Aragón. Medidas de protección, gestión y proyección desarrolladas en Teruel.

Tema 31. Definición y objetivos de la Paleontología. Método y disciplinas.

Tema 32. Desarrollo histórico de la Paleontología.

Tema 33. El proceso de fosilización: Bioestratinomía y Fosildiagénesis.

Tema 34. La naturaleza del registro fósil y su representatividad en la Región de Murcia.

Tema 35. Principios en los que se basa la investigación paleontológica. Limitaciones de la Paleontología.

Tema 36. La Sistemática en Paleontología. Principales grupos fósiles.

Tema 37. Paleobiología y Paleogeografía. Caracterización de los principales yacimientos paleontológicos de la Región de Murcia.

Tema 38. Micropaleontología. Principales grupos de microfósiles representados en Murcia y su aplicación en Paleontología.

Tema 39. La Paleoicnología y su importancia en el registro fósil. Principales yacimientos de icnofósiles en la Región de Murcia.

Tema 40. La Paleontología Estratigráfica. Fósiles característicos y biozonas.

Tema 41. Los ammonites como fósiles guía. Principales yacimientos en la Región de Murcia.

Tema 42. Ictiofauna fósil en la Región de Murcia.

Tema 43. Especies fósiles y estratotipos definidos en la Región de Murcia. Tema 44. Las extinciones masivas. Causas y eventos de extinción.

Tema 45. El límite K-T de Caravaca. Importancia y nivel actual de conocimiento. Tema 46. Sistemas de

datación en Estratigrafía y Paleontología. Tema 47. La escala de tiempo geológico.

Tema 48. La recolección de los fósiles: excavaciones y prospecciones.

Tema 49. Técnicas de preparación y conservación de los fósiles en el laboratorio.

Tema 50. Historiografía de la investigación paleontológica en la Región de Murcia.

Tema 51. Principales aportaciones de científicos murcianos a la Paleontología del sureste peninsular.

Tema 52. Encuadre geológico regional de Murcia. Rasgos generales de la Cordillera Bética.

Tema 53. Principales unidades geológicas representadas en la Región de Murcia.

Tema 54. Estratigrafía de las Zonas Internas en la Región de Murcia. Principales características paleontológicas.

Tema 55. Estratigrafía del Subbético de las Zonas Externas en la Región de Murcia. Principales características paleontológicas.

Tema 56. Estratigrafía del Prebético de las Zonas Externas en la Región de Murcia. Principales características paleontológicas.

Tema 57. Estratigrafía y Paleontología de las cuencas neógeno-cuaternarias.

Tema 58. Tectónica de la Región de Murcia.

Tema 59. Vulcanismo y sismicidad en la Región de Murcia.

Tema 60. Historia geológica de la Región de Murcia.

Tema 61. Diversidad paleontológica de la Región de Murcia. Causas y estado actual de conocimiento.

Tema 62. Yacimientos paleontológicos prejurásicos en la Región de Murcia.

Tema 63. Yacimientos paleontológicos jurásicos en la Región de Murcia.

Tema 64. Yacimientos paleontológicos cretácicos en la Región de Murcia.

Tema 65. Yacimientos paleontológicos paleógenos en la Región de Murcia.

Tema 66. Yacimientos paleontológicos neógenos en la Región de Murcia.

Tema 67. Yacimientos paleontológicos cuaternarios en la Región de Murcia.

Tema 68. Restos fósiles de dinosaurios en la Región de Murcia.

Tema 69. La Paleoantropología en la Región de Murcia. Principales yacimientos.

Tema 70. Cueva Victoria en el debate sobre la colonización de Europa por los primeros homínidos. Principales hipótesis de la presencia humana en el sureste peninsular.